
Protokoll: 

 

RM Naumann bringt zur Sprache, dass über eine Notwendigkeit des Nachtkulturbeauftragten 

diskutiert werden sollte, da die Thematik um die Kopplung von Gastronomen, Gästen, Anwohner etc. 

weiterhin schwierig sei. Er bittet um eine Aufnahme der Diskussion in den nächsten Ausschuss.  

Außerdem müsse früh genug über einen Fortbestand des Managementvertrages des Forum 

Romanticum gesprochen werden.  

 

RM Altmaier erkundigt sich zum Stand der Diffring Stiftung. 

 

Die Vorsitzende antwortet, dass die Jaqueline Diffring Collection angenommen wurde und das 

Vermögen in den Haushalt der Stadt Koblenz aufgenommen wird.  

 

Herr Dr. von der Bank ergänzt, dass am 30. September oder 01. Oktober 2022 die Übertragung 

vorgesehen ist. Die Jaqueline Diffring Collection wird danach handlungsfähig sein. Ein Gremium wird 

diese leiten und die Vermögensmasse verwalten.  

 

RM Altmaier dankt der Vorsitzenden für die Annahme der Diffring Collection. 

 

RM Naumann schlägt vor, in der nächsten Sitzung über eine Solidarkarte für Museumsbesuche zu 

diskutieren.  

 

Die Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und bittet die Öffentlichkeit, den Raum zu 

verlassen.  

 

 


